



AGUA:

el nutriente más importante

Dado su naturaleza la gallina toma agua muchas veces al día, esta frecuencia se debe, entre otras cosas, a que la utiliza para llevar los alimentos al interior de su organismo.

El agua es uno de los elementos más importantes entre los requerimientos de las aves.

La gallina elimina gran cantidad de agua cuando jadea por exceso de calor, también en las heces fecales y por evaporación en la piel. Cuando el agua falta durante 4 ó 5 horas se afecta la textura de la cáscara, disminuye la producción de huevos y las aves quedan en condiciones propicias para contraer cualquier enfermedad.